

Quelle: [input-aktuell.de](http://input-aktuell.de)

Datum: 01.09.2023

Seite: <https://www.input-aktuell.de/>

---

## **Das Team der Regionalmarke EIFEL ließ sich von der Internet-Agentur netpeak weiterbilden**

01.09.2023



Selfie-Foto RME: Die Mitarbeiterinnen der Regionalmarke EIFEL mit Alexander Lengert (r.) und Frank Hommelsheit von netpeak

**Prüm (red/boß) Das Team der Regionalmarke EIFEL hat in der vergangenen Woche die Sommer-Ruhe genutzt, um sich in Sachen Content-Management-System weiterzubilden. Denn man will an der Verbesserung**

der Webseiten arbeiten. Die Mitarbeiter haben sich ausgetauscht, viel Neues gelernt und sind nun gut vorbereitet für zukünftige Herausforderungen.

Netpeak (früher in der alten Post am Bahnhof) ist ab sofort in den neuen Büroräumen im Gerberweg 35 in Prüm zu finden. Als Partner der Regionalmarke in Sachen Homepage erarbeitet das Unternehmen individuelle Lösungen für die Qualitätsmarke EIFEL. Auch die Internet-Tageszeitung input aktuell wird von der Firma netpeak seit ihrer Gründung im Jahr 2005 betreut.